

クリエイト・レストランツグループは 創業25周年記念イベントを開催しました

成長を支えた従業員の皆さんに感謝 創業からのチャレンジ精神で100年を目指す



クリエイト・レストランツグループは、今年、創業25周年を迎えました。これを記念して、9月12日(木)に、ユニバーサル・スタジオ・ジャパン(USJ)にて、西日本の従業員約230人が参加して、25周年記念イベント(大阪大会)を開催しました。記念式典では、冒頭、川井クリエイト・レストランツ・ホールディングス(CRH)社長から「25年間で3つの大きなチャレンジ(愛知万博と大量出店、M&Aと海外展開、コロナ禍からの復活)に成功してきた。これは、従業員の皆さんのお陰であり、心から感謝したい。創業から続くチャレンジ精神を発揮して、次の25年、50年、100年に向かいたい」との挨拶がありました。



続いて、飯沼クリエイト・レストランツ社長、石井グルメブランドカンパニー社長による25年間の歩みの紹介、岡本前CRH社長からの動画メッセージがあり、これまでの思い出を振り返り、未来への想いを新たにしました。

最後には、後藤クリエイト・レストランツ・ホールディングス会長と従業員代表5名が壇上に上がり、後藤会長からは「グループを作り上げてきた従業員の皆さんに感謝する。これからも皆さんと一緒にチャレンジを続けていくと、そこに“驚きの未来”が待っていると確信している」との挨拶が、従業員代表からは「これからも仲間を大切に、失敗をおそれず常にチャレンジしていきたい」との抱負がありました。

式典後のパーティーでは、参加者は、抽選会やUSJの提供する歌と踊りのショーで大いに盛り上がりとともに、グループの交流を深めました。



11月には、東日本の従業員が参加して、創業25周年記念イベント(東京大会)を東京ディズニーランド及びイクスピアリ内のレインフォレストカフェにて2回開催する予定です。